

French Tech et Rennes Atalante deviennent le Pool

La French Tech Rennes Saint-Malo et Rennes Atalante ont fusionné, hier, pour ne faire qu'une, sous l'appellation Le Pool. Les 25 salariés seront implantés au Mabilay, à Rennes, en novembre.

DF
20/06/2018



Jérôme Tré-Hardy, président du Pool.

Le Pool

Entamée en septembre 2017, la fusion entre la French Tech Rennes Saint-Malo et Rennes Atalante est officielle depuis hier. L'association, chargée d'accompagner les start-up et les entreprises innovantes s'appelle désormais Le Pool.

Elle sera présidée par Jérôme Tré-Hardy, cofondateur du site d'e-commerce maplatine.com et président de la plateforme Initiative Rennes.

« Le projet avait été acté, il y a un an, par les adhérents des deux associations, puis il a pris forme grâce au travail d'un collectif d'entrepreneurs et d'élus, en lien étroit avec les collaborateurs de Rennes Atalante et de la French Tech Rennes Saint-Malo », explique le nouveau président.

Nouvelle gouvernance

La gouvernance de l'association se découpe en trois entités. L'organe exécutif, appelé « cockpit », qui est composé de douze personnes issues du monde de l'entreprise, de l'enseignement supérieur et de la recherche. Une « agora » d'une vingtaine de personnes, qui sera prochainement constituée afin de relayer les actions du Pool sur le territoire. Et



Le Pool est né de la fusion entre la French Tech Rennes Saint-Malo et Rennes Atalante. En novembre, les 25 salariés s'installeront au Mabilay, à Rennes.

une « vigie », qui assurera la supervision stratégique de l'ensemble des activités du Pool.

Un seul interlocuteur

Investisseurs et créateurs d'entreprises s'emmêlaient parfois les pinces entre la French Tech et Rennes Atalante, dont les missions se recoupaient en partie. Le Pool sera désormais leur seul interlocuteur. La nouvelle structure a pour ambition de « hisser le territoire parmi les

écosystèmes phares en Europe en matière de création d'entreprises et d'expérimentations innovantes », annonce Jérôme Tré-Hardy.

Au Mabilay dès novembre

Ses objectifs : « Devenir un outil plus puissant, qui sache répondre à la puissance de l'écosystème. La French Tech et Rennes Atalante fonctionnaient très bien, mais il y a une volonté de faire ensemble, d'additionner les forces et d'aller

plus loin. Très vite, nous allons définir la feuille de route, revisiter l'offre d'accompagnement et d'accélération pour les entrepreneurs, postuler au renouvellement du label national French Tech. »

Le Pool, qui regroupe 25 salariés, sera implanté en novembre au Mabilay, « bâtiment totem qui a une capacité à accueillir du public ». Deux postes pourraient être créés en 2019.

Linda BENOTMANE.